

LA PRENSA DE MONCLOVA

Fortalece Manolo parque vehicular

On January 23, 2020 By admin



Al entregar parque vehicular a las diferentes áreas de la administración municipal, el alcalde Manolo Jiménez Salinas manifestó que, si Saltillo ocupa los primeros lugares en calidad de vida, es resultado del gran esfuerzo que realizan los empleados de las diferentes direcciones.

Jiménez Salinas reconoció y agradeció la labor que hace este personal; señaló que con esta entrega se brindan las herramientas para que los servicios públicos que da el municipio se mantengan en la más alta calidad.

“Con este equipo de trabajo no solo atendemos lo que se ve, sino también lo que se siente al interior de las colonias, esto para mejorar la calidad de vida de las familias saltillenses”, expresó el Edil.

El Alcalde de Saltillo destacó que desde el inicio de su gobierno se ha hecho un manejo responsable y transparente de los recursos públicos, para que su aplicación brinde beneficios a todos.

Destacó que el ICAI otorgó una calificación de 99 en el rubro de transparencia al Gobierno Municipal de Saltillo, en tanto que Fitch & Ratings ratificó la calificación crediticia de AAA (mex).

Manolo Jiménez recordó que hace unos días también se concretó una importante inversión con la entrega de seis camiones recolectores de basura, con los cuales se fortaleció este servicio.

“Desde que comenzamos a trabajar en esta administración la indicación que nos dio el Alcalde fue cuidar bien el dinero de los saltillenses y que las inversiones sean en beneficio de la ciudadanía”, comentó el tesorero municipal, José Antonio Gutiérrez Rodríguez.

Renuevan parque vehicular con 52 unidades

Con una inversión de 19.7 millones de pesos, el alcalde de Saltillo, a nombre de los habitantes del municipio, entregó 52 unidades a las diferentes áreas de la administración,

Entre las unidades que se entregaron están camionetas pick up, camiones de 3.5 toneladas, carros sedán, vans, una pipa de agua, remolques, camionetas estaquitas, un montacargas, así como un camión con pluma de canastilla.

Los vehículos serán asignados para cumplir con las tareas de áreas como embellecimiento urbano, medio ambiente y espacios urbanos, protección civil y servicios públicos, por mencionar algunas.

A nombre de los trabajadores, Vicente Santos Ortega, electricista de alumbrado público, agradeció a las autoridades la entrega de estas unidades, las cuales permitirán realizar su labor diaria.

“Tengo muchos años trabajando en el gobierno municipal y ningún Alcalde había invertido tanto al equipamiento de todas las áreas municipales”, señaló.

En la entrega de este parque vehicular también estuvo presente la diputada federal, Martha Garay Cadena; el diputado local, Jaime Bueno Zertuche; la síndica, Lydia María González Rodríguez; el secretario general de la CROC en Coahuila, José Alberto Morales Núñez, así como trabajadores de las diferentes dependencias municipales.